

Fecha: 14/09/15

Medio: Diario UNO (Web)

DIARIO  
**UNO**



¡Raúl Wiener presente!

DIARIO  
**UNO**

EDITORIAL COLUMNISTAS POLÍTICA ACTUALIDAD **ECONOMÍA** MUNDO CULTURA DEPORTES ADEMÁS Buscar

Home / Economía / Economía peruana se reactivará en el 2016

## Economía peruana se reactivará en el 2016

Por *Diario UNO* el septiembre 14, 2015

Tweet 0 G+ Pin it Me gusta 0

Medidas dictadas por el Gobierno tendrán sus primeros efectos el próximo año, vaticina la prensa española.



Según la prensa española, en [América](#) Latina se producirá un repunte del crecimiento en sus economías gracias a las reformas económicas y a que han apostado por medidas liberalizadoras de la economía.

El diario especializado *Expansión* precisa que la región ha pasado de ser conocida por términos como dictadura, crisis de deuda y elevada inflación a ser asociada por definiciones como la nueva clase media, la reducción de la pobreza y la inflación controlada.

Tomando como fuente a Coface, una agrupación especializada en seguro en riesgos comerciales con casi 70 años de experiencia, ubicada en 70 países, destaca el repunte del [crecimiento](#) para los países del Pacífico.

En el documento valora el avance peruano: "El caso de Perú también es interesante y sus perspectivas a medio plazo son muy favorables, a [principios](#) de este año fue considerado como uno de los 10 nuevos mercados emergentes".

Aunque es cierto que la firma reconoce que se ha multiplicado el crecimiento en las últimas tres décadas, detecta que las previsiones "han sorprendido a la baja en casi todos los países en 2014".

Los analistas que ven grandes posibilidades para Perú en el [futuro](#) próximo, reconocen que también ha sufrido la desaceleración el año pasado. Desde México advierten que uno de los posibles problemas es "la volatilidad".

### DOS BOQUES

En segundo lugar, el documento advierte que en los países de la costa atlántica "la desconfianza a la globalización y a los modelos estatales juega un papel significativo en la economía". Según Coface este segundo [grupo](#) de países forma parte del Mercosur". Coface opina que Ecuador ha sido capaz de mejorar su situación después del default en 2008. "Sin embargo, la dependencia de los ingresos del petróleo sigue siendo alta y el intervencionismo estatal significativo".

Latinoamérica tendrá que afrontar problemas como la baja productividad, las insuficientes infraestructuras de transporte, la alta burocracia y la debilidad del Estado de Derecho en algunos países, concluye *Expansión*, a través de la Red Iberoamericana de Prensa Económica (RIPE).

### CONFLICTIVIDAD

"Los países emergentes, por razones [morales](#) o racionales -como evitar la conflictividad- deben tratar de reducir la brecha entre sus trabajadores más capacitados y sus trabajadores menos capacitados", comentó Eric Maskin.

ARTÍCULOS RELACIONADOS

### NOTICIAS DIARIAS



#### Duelo cusqueño igualado

Diario UNO | septiembre 14, 2015

El clásico cusqueño por la tercera fecha del Clausura, entre Real Garcilaso y Cienciano terminó 1-1. Los celestes ganaban con gol de tiro libre Alfredo Ramúa a los 58',...



Farfán anotó primer gol



Bremen debutó con triunfo



Boca gana superclásico



Preocupa rendimiento



"El Gran Show": incendio fue por pirotecnia

### POPULAR

### LA PRIMERA

### COMENTARIOS



Repudio a homofobia fujimorista



Nuevas revelaciones sobre la presunta maestría de García



Alan García: ¿otro "doctor bamba"? (1)

### TAGS

LAPRIMERA OLLANTA HUMALA CONGRESO LIMA  
BRASIL 2014 SUSANA VILLARÁN  
MUNICIPALIDAD DE LIMA MUNDIAL BRASIL 2014  
CÉSAR ÁLVAREZ FRECUENCIA LATINA  
AMÉRICA TELEVISIÓN PERÚ ANCASH  
TRIBUNAL CONSTITUCIONAL TC  
ACCIDENTE DE TRÁNSITO ESTO ES GUERRA  
NADINE HEREDIA FREDY OTÁROLA  
CHAMPIONS LEAGUE GISELA VALCÁRCEL  
LIGA DE CAMPEONES QIRIÓN ALAN GARCÍA  
ELECCIONES 2014 REAL MADRID BARÇA